

Cuba réitère à l'OMS sa disposition à partager son expérience dans la lutte contre la Covid-19



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé Publique, le Dr José Angel Portal a réitéré ce jeudi à la communauté internationale la disposition de notre pays à partager l'expérience acquise dans la prévention et le contrôle de la pandémie de Covid-19.

Au cours de la réunion hebdomadaire avec l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, le Dr Portal a rappelé la contribution de Cuba à la lutte contre le nouveau coronavirus dans le monde.

Il a cité en exemple les 34 brigades médicales spécialisées en situations de désastres naturels et de graves épidémies qui prêtent actuellement leurs services dans 27 pays. Ces brigades sont formées de 3 337 cadres professionnels de la santé, en plus de 28 mille autres coopérants de la santé présents dans 59 pays.

Le ministre cubain de la Santé a également mis à la disposition de l'OMS toute une série de recherches et d'essais cliniques appliqués dans notre pays.

Il a cité en particulier les recherches liées à la mise au point et à l'application de produits biotechnologiques novateurs, des candidats de vaccins et des antiviraux.

«Cuba dispose de 22 produits de l'industrie biotechnologique et pharmaceutique aussi bien pour la prévention que pour le traitement et le rétablissement des patients. Parmi eux, l'Interféron Alpha 2B a démontré son efficacité dans le traitement des cas suspects et des cas confirmés » a-t-il signalé.

Il a expliqué qu'un protocole est également mis en application pour le suivi des convalescents par le médecin et l'infirmière de la famille et pour l'attention des patients souffrant de séquelles par des spécialistes hautement qualifiés.

Le Dr Portal a d'autre part fait mention de l'application de produits de la biotechnologie cubaine qui empêchent l'involution des malades vers un état critique dont l'anticorps monoclonal Anti CD6 et le peptide CIGB 250.

Le traitement des patients infectés avec ces produits ainsi qu'avec le plasma de patients convalescents et la modification des techniques de ventilation a donné pour résultat que seulement 7,5% du total des cas confirmés se retrouvent dans un état grave ou critique.

«Jusqu'à présent, on n'a pas enregistré d'enfants ou adolescents décédés. Nous n'avons pas non plus à regretter la mort de mères au moment de l'accouchement ni d'aucun personnel sanitaire » a souligné le ministre cubain de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225510-cuba-reitere-a-loms-sa-disposition-a-partager-son-experience-dans-la-lutte-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba